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Тема доклада: Выражение этнокультурной и конфессиональной 

идентичности в речи старообрядцев (семейских) Бурятии 

 

Резюме  

 

Доклад основывается на фактах диалектной речи семейских (забайкальских 

старообрядцев) – субэтнической группы русского населения Бурятии, 

выделяющейся на основании языковых, культурных, конфессиональных 

идентифицирующих признаков. В докладе в рамках оппозиции «свой – 

чужой» рассматриваются парадоксы осознания семейскими своей 

национальной, религиозной, культурной идентичности и репрезентация 

такого осознания в диалектной речи забайкальских старообрядцев в 

противопоставлениях «семейский – русский», «семейский – сибирский» и др. 

Выявляются основания данных противопоставлений, предполагаются 

причины их возникновения, анализируются речевые формулы выражения 

идентичности в диалектном дискурсе.  
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Summary 

 

The article is based on the materials of dialect speech of the Semeyskies (the 

Transbaikalian Old Believers) – the Russian sub-ethnic group in the Buryat 

Republic. This group has language, cultural, confessional identification indicators. 

The article describes the paradoxes of the way the Semeyskies identify themselves 

nationally, religiously and culturaly in the context of “friend-or-foe” opposition 

and shows how these paradoxes are represented in the Semeykies’ dialect speech 

(for example as a sub-opposition “the Semeyskie – the Russian”, “the Semeyskie – 

the Sibirian”and others). The article discovers the basis and the reasons of these 

oppositions, investigates the speech’s formulas for identity expression. 

 


